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Tres secretarios de educación y nada. 

 

Cada sexenio pasa lo mismo. Llegan los nuevos funcionarios con ideas 
innovadoras, las que nunca son consultadas con los maestros, que plantean 
formas nuevas de mejorar la educación. Nombres rimbombantes, grandes 
estudiosos de la educación con programas y planes, gente preparada en 
modalidades internacionales y credenciales de excelencia, pero con poca o 
nula experiencia en el campo de trabajo.  

Esteban Moctezuma venía de su participación en educación en la Fundación 
Azteca, y estuvo de 2018 a 2021 sin que presentara NADA QUE 
FORTALECIERA LA EDUCACIÓN, NI PLANES NI PROGRAMAS DE ESTUDIO, 
NI PROPUESTAS NI CAMBIOS SUSTANCIALES. SU PASO FUE TOTALMENTE 
INADVERTIDO PARA QUIENES ESTÁN EN LA LABOR DOCENTE. 

Delfina Gómez, maestra de primaria hasta 1998, administrativa hasta 2012 o 
sea que hacía 20 años no ejercía la profesión original, y política de 2012 en 
adelante. Deja un planteamiento de educación SIN PIES NI CABEZA, TAN 
AMBIGUO QUE NO HAY QUIEN LO PUEDA CONCRETAR DE MANERA 
ENTENDIBLE. NO HAY MATERIAL DIDÁCTICO DE APOYO NI CURSOS DE 
PREPARACIÓN NI ESTANDARES DE REGULARIZACIÓN NI OBJETIVOS A 
CORTO Y MEDIANO PLAZO. ES MÁS, LA NUEVA SECRETARIA DE 
EDUCACIÓN NO TIENE NI IDEA DE CÓMO SE APLICARÁ ESTE NUEVO PLAN 
DE ESTUDIOS. PASARON DOS AÑOS DE PANDEMIA DÓNDE PUDO HABER 
PREPARADO ALGO MÁS CONGRUENTE Y MENOS INTERPRETATIVO. PERO 
PARECE QUE LA EDUCACIÓN ES LO QUE MENOS IMPORTA. 

Leticia Ramírez Amaya, maestra de primaria de 1984 hasta el año 2000, 
administrativa hasta el 2022, 20 años sin ejercer ni tener relación con la 
educación pública. HOY, DESPUES DE 6 MESES SEGUIMOS ESPERANDO 
QUE EXPLIQUE EL NUEVO MODELO EDUCATIVO QUE DEJÓ LA MAESTRA 
DELFINA GÓMEZ Y CÓMO SE VA A APLICAR, PORQUE DE SU ULTIMA 
ENTREVISTA SOLO TENGO UNA CONCLUSIÓN: SUERTE TE DÉ DIOS QUE EL 
SABER POCO IMPORTA HIJO, COMO DECIA MI ABUELITA. UNA 
SECRETARIA EMANADA DE LA LEALTAD, DEL SERVICIO PRESTADO, 
DONDE NO HAY MUCHO QUE PENSAR NI QUÉ DECIR, EN DONDE VIVR DEL 
PRESUPUESTO ES LO MEJOR. Y LO DIGO POR HABER INTENTADO HABLAR 
CON ELLA Y NO HABER PODIDO EN ATENCIÓN CIUDADANA DE 
PRESIDENCIA. 



Mientras en otros países están ocupados y preocupados por la preparación 
de sus nuevas generaciones, AQUÍ ESTÁN MÁS OCUPADOS EN MANTENER 
GENTE CERCANA Y LEAL EN LOS MANDOS SUPERIORES, QUE EN BUSCAR 
TENER MEJORES PLANES DE ESTUDIO Y PROGRAMAS DE TRABAJO. 
NADIE QUIERE TENER AL CAPITALISMO SALVAJE Y MANIPULADOR COMO 
RECTOR DE LA EDUCACIÓN (YA ESTUVO MUCHO TIEMPO Y HEMOS VISTO 
QUE ES UN DESASTRE, ADEMAS DE CONVERTIRSE EN EL PEOR ENEMIGO 
DEL PUEBLO EN GENERAL), PERO SI QUEREMOS QUE ESTE GOBIERNO 
TOME EN CUENTA AL PERSONAL QUE TRABAJA EN EDUCACIÓN Y QUE 
PUEDE PROPONER MEJORES PLANES DE PARA QUE NUESTRO NIVEL 
EDUCATIVO ALCANCE UN MEJOR ESTADO. PORQUE TARDE O TEMPRANO 
LOS PAISES DE PRIMER MUNDO, QUE TIENEN MEJOR NIVEL EDUCATIVO, 
LLEGARÁN Y SOMETERÁN A PUEBLOS QUE NO ESTÁN PREPARADOS.  

SIEMPRE HEMOS PENSADO QUE EL GOBIERNO TIENE LA OBLIGACIÓN DE 
PROPONER MEJORES CONDICIONES EDUCATIVAS, FORMAS DE MEJORAR 
E INCENTIVAR LA PARTICIPACIÓN DE LOS MAESTROS (LOS QUE QUIERAN 
HACERLO) PARA QUE LAS PRÓXIMAS GENERACIONES ESTÉN EN 
CONDICIONES DE NO PERMITIR NI LA EXPLOTACION LABORAL NI DE 
RECURSOS NACIONALES PARA BENEFICIO DE GRUPOS NACIONALES O 
EXTRANJEROS. PERO NO SE VE CLARO CON LA DESIGNACIÓN DE 
SECRETARIOS QUE, HASTA AHORA, HAN DEMOSTRADO NO ESTAR A LA 
ALTURA DE LAS NECESIDADES DEL PUEBLO. 

LA EDUCACIÓN ES LA ÚNICA HERENCIA QUE NADIE, NADIE PODRÁ 
QUITARLE A NUESTRAS PRÓXIMAS GENERACIONES. SEÑOR PRESIDENTE 
NO DESPERDICIE ÉSTA GRAN OPORTUNIDAD DE SER EL INICIADOR DE 
UNA VERDADERA REFORMA EDUCATIVA.      

 

Hasta aquí por hoy un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha. 
¡¡¡OBLIGUEMOS A LOS DIPUTADOS Y SENADORES QUE APRUEBEN EL 
REFERÉNDUM Y EL PLEBISCITO COMO FORMA DE APROBACIÓN DE 
REFORMAS Y LEYES QUE TANTO NECESITAMOS!!! 
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